

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんだい
2014

No.223



現役選手では初めての

スポーツ大使就任

12月26日(木)、「薩摩川内スポーツ大使」委嘱状交付式が行われました。今回大使を引き受けていただいたのは、プロ野球北海道日本ハムファイターズの木佐貴洋投手(永利町出身)。同投手は「大使の名にふさわしい活躍をし、薩摩川内市をPRしたい」と意気込みを述べました。



善意の気持ちに感謝!

福祉向上へ役立てます

12月18日(水)、京セラ株式会社鹿児島川内工場から薩摩川内市共同募金委員会へ、歳末たすけあい募金と共同募金の贈呈がありました。これは、同工場従業員の皆さんの善意により毎年続けられているもので、本市の福祉向上へ役立てられます。



川内

自治会員の交流で

地域の絆を深めました

12月15日(日)、冷水自治会で「世代間交流餅つき大会」が行われました。同自治会の高齢者と子どもらの交流を深めることを目的に行われたもの。ついた餅は75歳以上の一人暮らしの方に子どもたちのメッセージを添えて配られました。

【提供】=冷水自治会長



川内

アイデアいっぱい

門松が完成しました

12月15日(日)、尾白江自治会で子どもや保護者ら約50人が参加し「門松等作り大作戦」が行われました。参加者らは自分のアイデアを施したミニ門松作りに挑戦し、しめ縄作りや餅つきなども体験しました。とても楽しい一日になりました。

【提供】=尾白江自治会長

12月27日(金)、市役所本庁で鏡餅の贈呈がありました。これは、祁答院町で「さつま雪もち」を生産する団体「さつま白もち倶楽部」が贈呈したものです。



祁答院

さつま雪もちで

鏡餅